
广东蒙泰高新纤维股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

                                                       编号：2023-001 

投资者关系活

动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

大成基金-于威业  东北证券-陈俊杰、钟云柯、汤博文 

广发基金-吴远怡 

时间 2023 年 1月 3日、2023 年 1月 4日 

地点 线上 

上市公司接待

人员姓名 

朱少芬、林煜、黄雯雯 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、首发项目和可转债项目的具体节奏？ 

土建是首发和可转债项目一起做了规划一起建设，土建

在 2022 年底已经建设得差不多，设备也已经到了一部分，

2023 年下半年就可以安装调试并陆续投产。 

2、公司产能比较满但是价格还是有所下滑的原因？ 

价格方面应该是整个化纤行业都有所下滑，针对下游需

求缩减，公司销售策略会在定价方面做相应的调整。 

3、公司差异化产品的壁垒？ 

主要还是体现在工艺技术这方面，公司经过 30 年的沉

淀，建立了自己的研发配方库和工艺参数库，涵盖数万条各

种型号规格的差别化丙纶长丝配方、工艺参数，这是一些只



做普通丝的小厂家所无法实现的。 

4、丙纶应用在过滤材料方面现在处于什么阶段，会替代

掉其他化纤在过滤布领域的应用吗？ 

目前丙纶在过滤材料方面的应用还不是很多，我们会凭

借丙纶既抗酸又耐碱、不吸水的属性优势去大力开拓下游过

滤布厂家，丙纶在该方面还是要比其他化纤有优势的。 

5、做碳纤维的契机？ 

董事长是化纤专业科班出身，深耕丙纶行业也有 30 年，

他一直以来的理想就是把化纤产品做到最高端。中石油在揭

阳大南海石化工业区投资 830 多亿的 2000 万吨/年炼化一体

化及配套产业链项目已经投产，政府也致力于把揭阳的优质

企业引进形成石化产业集群，这一点正好与董事长想法契

合，所以他就有了更大的决心和专注度去布局碳纤维项目。 

6、碳纤维方面的能耗指标以及人才储备？ 

当地政府也是大力支持公司碳纤维项目，能耗指标方面

都会一起努力争取。董事长一直和母校东华大学保持着很好

的联系，有在碳纤维相关技术人才方面做沟通，已经有一定

的储备。 

7、碳纤维项目的建设周期大概会是多久？ 

估计是要到 2024 年下半年。我们会和政府配合加快推

进这个事情。 

8、项目资金来源？ 

资金来源主要是通过自有资金、项目贷款和引入战略投

资者等渠道。 

9、第一阶段建设周期？ 

第一阶段建设周期 2年，是把拿地的前置工作筹备时间

也计算在里边，项目议案通过股东大会之后就会推进立项工

作。 

10、三期项目的地块是一次性拿吗？ 



是，整个产业园区的地块是政府在做规划，目前规划地

块应该够三个阶段项目的建设用地，政府后面还有预留一些

地块给我们。 

附件清单（如

有） 

 

 

日期 2023年 1月 4日 

 


